



Diputados de Morena acusan persecución del INE por promover consulta de revocación



La vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados, Aleida Alavez, acusó de persecución política contra ellos por promover la consulta de revocación de mandato.

“Nosotros más bien ubicamos que hay una persecución política por promover la consulta de revocación de mandato. Eso es lo que se lee a partir de la acusación que, además de que la hace la coalición Va por México, el INE la hace suya, la retoman y todavía escarban para estar acusándonos de más cosas que no venían en la denuncia”, dijo la diputada al salir de las instalaciones del órgano electoral, donde compareció por la queja que interpuso la alianza entre el PAN, PRI y PRD contra diputados de Morena por difundir la consulta de revocación de mandato.

Alavez señaló que la promoción que hicieron fue bajo lo que establece el decreto de interpretación en materia de propaganda gubernamental, el cual fue presentado en la Cámara baja, aprobado y publicado en el Diario Oficial de la Federación en dos días.

<https://www.forbes.com.mx/diputados-de-morena-acusan-persecucion-del-ine-por-promover-consulta-de-revocacion/>